



El rector renueva el acuerdo para divulgar la ciencia a través de “The Conversation”

La Universidad de Salamanca renovó ayer su acuerdo con “The Conversation”, la plataforma de divulgación del conocimiento que opera a nivel mundial, en un encuentro entre el rector, Ricardo Rivero, el director general de The Conversation España, Rafael Sarralde, y el director, Luis Felipe Torrente. Desde otoño de 2019, ha permitido a 41 profesores e investigadores salmantinos publicar un total de 100 trabajos en la plataforma con buenos resultados. Sus textos han obtenido más de dos millones de lecturas, de las que el 51 % se hicieron desde otros países. |L.G.